



Mi Universidad

Línea del tiempo

Nombre del Alumno: Ariadna Vianney Escobar López

Nombre del tema: Historia de la medicina

Parcial: I

Nombre de la Materia: Antropología Médica

Nombre del profesor: Iris Mayela Toledo López

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Cuatrimestre: I

HISTORIA DE LA MEDICINA



Paleolítico

En esta época existía la creencia de que la salud-enfermedad era producto de la magia. También creían que eran los sacerdotes los que espantaban a los espíritus o los demonios que producían la enfermedad.



Filosofía griega

Se impone un pensamiento racional y enfermedad es vista como "desarmonía del buen orden del cuerpo" y como desequilibrio de la naturaleza.



EDAD MEDIA

La enfermedad sigue la visión griega, el hombre era responsable de su salud y podía influir sobre la duración de la vida. Se reforzaban las fuerzas naturales por medio de los alimentos y las fuerzas espirituales a través de los buenos olores.



ANTIGUO TESTAMENTO

La enfermedad era considerada como un castigo por "Dios", para todo aquel que haya pecado. Después se deja de ver como un castigo de Dios o como azar, si no como una prueba.



ERA-PREMODERNA

Poco a poco va apareciendo una concepción racional del comportamiento. La salud y enfermedad no solo dependen del hombre, si no del estado.



SIGLO XVI

Aparece la idea de que la enfermedad puede contagiarse por medio de los microbios, a los que llamaban miasmas controlados por Dios. Después aparece la creencia de que las enfermedades son creadas por satán.



SIGLO XVIII

Se empezaron a dividir las enfermedades en agudas y crónicas. Las enfermedades crónicas eran originadas por el estilo de vida del hombre. Mientras que las agudas eran influenciadas por el medio ambiente. Es muy importante la idea de la prevención de enfermedades, se mejoran las condiciones higiénicas de las cárceles y hospitales y de la canalización de las aguas.



SIGLO XIX

La perspectiva biologicista comienza a tomar en cuenta la dimensión social y política de los fenómenos de la enfermedad.



1876

Se refuerza la idea en que la enfermedad estaba determinada por aspectos medio ambientales y por la acción de un agente externo tipo biológico.



SIGLO XX

La sociedad aspira a la curación de enfermedades y su prevención. La medicina es una ciencia social y la política no es otra cosa que la medicina en gran escala.



SIGLO XXI

Se han producido muchos avances en la medicina. Por ejemplo transplantes de órganos artificiales. Se encuentra cura para muchas enfermedades, las vacunas ayudan mucho a la prevención de estas.

